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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

sowohl die Drucksache DS0302/18 als auch die Information I0152/18 gehen im Kontext von 

einem Anwachsen des Touristen- und Besucherinteresses am Schiffshebewerk aus.                

Als Fraktion begrüßen wir dies  und teilen ebenfalls den Eindruck, dass Bürgerinnen und 

Bürger sowie Gäste unserer Landeshauptstadt verbesserte Informations- und 

Besichtigungsmöglichkeiten dieser technischen Attraktion in Zukunft vor Ort noch stärker 

nutzen wollen und auch nutzen werden.  

 

Bereits jetzt führen jedoch Besucherströme, Touristenfahrzeuge, -busse und Werksverkehre 

zu  Belastungen und augenscheinlich auch zu Schäden am flächendenkmalgeschützten 

Immobilieneigentum der im unmittelbaren Umfeld Wohnenden, die aus unserer Sicht 

nachhaltigen verkehrs-organisatorischen Lösungen bedürfen. 

 

Hieraus ergeben sich folgende Fragen: 

 

1. Beabsichtigt die Landeshauptstadt Magdeburg neben bereits verfügten, offensichtlich 

temporären Einzelmaßnahmen, in Zukunft ein auf das Anwachsen von Besucherströmen 

ausgerichtetes Zufahrtsinformations- und Parkkonzept zu entwickeln und umzusetzen? 

 

Wenn ja:  

Bis wann soll dies erfolgen?   

Ist es beabsichtigt hierzu Vorschläge und Hinweise der AnwohnerInnen aufzunehmen? 

 

2. Welche Maßnahmen wird die Verwaltung einleiten um die von AnwohnerInnen 

festgestellte, permanente Durchfahrt von Transportfahrzeugen umliegender 

Kiesabbauanlagen zu unterbinden? 

 

3. Ist es vorgesehen, die von mehreren AnwohnerInnen an ihren Wohngebäuden 

festgestellten zunehmenden Beschädigungen (Gebäuderisse) hinsichtlich der 

Entstehungsursachen behördlich zu untersuchen? 
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Wenn ja: 

Ab wann und in welcher Form soll dies erfolgen?      

  

Ich bitte Sie, um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 

 

 

 

Frank Theile  

Stadtrat 
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